

Temas de Nuestra América

agradece la colaboración de las siguientes personas,
autoras de artículos y ensayos

Guillermo Aguilar Mata.

Costa Rica. Máster en Sociología. Académico de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional. Investigador de la Escuela de Sociología. Co-investigador del proyecto y co-autor de la publicación *Dinámicas de la innovación en las instancias del sector público de nivel político del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología de Costa Rica*.

Maurizia D'Antoni.

Costa Rica. Doctora en Comunicación Social por la Universidad de La Laguna, España. Licenciada en Ciencias de la Educación, con énfasis en Psicología Social, Universidad de Bolina, Italia. Académica e investigadora del Centro de Investigación en Docencia y Educación, CIDE, de la Universidad Nacional. Profesora asociada de la Universidad de Costa Rica.

Victoria Darling.

Argentina. Licenciada en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires. Maestra en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional Autónoma de México. Estudiante del Doctorado en Ciencias Políticas y Sociales en dicha Universidad. Becaria de CLACSO en la categoría jóvenes investigadores por el tema *Actualidad del pensamiento crítico en América Latina y el Caribe*.

Gian Carlo Delgado Ramos.

México. Economista. Doctor en Ciencias Ambientales por la Universidad Autónoma de Barcelona, España. Investigador del Programa *El mundo en el siglo XXI*, del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades de la UNAM. Sus artículos se publican en diversas revistas especializadas. Es autor de *Amenaza biológica* (2004) y de *Biodiversidad, desarrollo sustentable y Militarización* (2004), entre otros.

Juan Gómez Torres.

Costa Rica. Magíster en Estudios Latinoamericanos con énfasis en Cultura y Desarrollo por la Universidad Nacional. Licenciado en Administración Educativa y Bachiller en Filosofía. Teólogo. Académico del Centro de Investigación en Docencia y Educación, CIDE, en la División de Educología, en esta Universidad.

Hermann Güendel.

Costa Rica. Master en Filosofía. Es subdirector de la Escuela de Filosofía de la Universidad Nacional. Cuenta con varias publicaciones en diarios y revistas especializadas. Actualmente cursa un programa doctoral en Estudios Latinoamericanos con Mención en Pensamiento, en dicha Universidad.

Betty Ruth Lozano Lerma.

Colombia. Socióloga. Magíster en Filosofía por la Universidad del Valle. Es académica en la Universidad del Pacífico en San Buenaventura. Lidera el movimiento femenino afro colombiano. Miembro de la delegación World Council of Churches en los eventos preparatorios y en la Conferencia de Dunbar. Miembro de la Organización de Mujeres Negras *Akina Zaji Sauda*.

Marco Méndez Coto.

Costa Rica. Licenciado en Relaciones Internacionales con énfasis en Política Exterior y Diplomacia por la Universidad Nacional. Estudiante de la Maestría en Derechos Humanos en el Instituto de Estudios Latinoamericanos, IDELA, en dicha Universidad, donde desempeña como asistente académico.

Andrés Mora Ramírez.

Costa Rica. Periodista. Magíster en Estudios Latinoamericanos con énfasis en Cultura y Desarrollo por la Universidad Nacional. Participa como editor en revistas universitarias, tanto digitales como en soporte papel. Académico en el Instituto de Estudios Latinoamericanos, IDELA, en la misma Universidad.

Claudia Palma Campos.

Costa Rica. Licenciada en Antropología Social por la Universidad de Costa Rica. Magíster en Sociología por la Universidad de Barcelona. Académica e investigadora de la Escuela de Sociología de la Universidad Nacional. Ha trabajado con colectivos femeninos en situación de pobreza en

zonas marítimo costeras, en defensa de derechos de las mujeres y en acompañamiento a víctimas de hostigamiento sexual.

Diana Solano Villarreal.

Costa Rica. Licenciada en Filosofía por la Universidad Nacional. Académica en dicho Centro de Estudios. Ha sido editora de la Revista Praxis y de la Colección Prometeo de la Escuela de Filosofía. Es estudiante de la Maestría en Filosofía de la Universidad de Costa Rica. Es autora de varios artículos en revistas especializadas.

José Fabio Soto Arguedas.

Costa Rica. Doctor en Ciencias de la Educación. Académico del Centro de Investigación en Docencia y Educación, CIDE, División de Educología, de la Universidad Nacional.

Nuria Vega-Moffat. Costa Rica-Estados Unidos. Bachiller en Periodismo por la Universidad de Costa Rica. Licenciada en Traducción por la Universidad Nacional. Correctora de textos y traductora en diferentes organizaciones no gubernamentales e instituciones ambientales y educativas. Actualmente se desempeña como especialista bilingüe e intérprete escolar para padres hispanos en el sistema educativo público en Madison, Wisconsin, donde reside y realiza, además, trabajo de organización comunitaria. Editora de *Abriendo espacios de reflexión en las Juntas Directivas de las ONG: preguntas y respuestas* (2001).